



Jean-Paul FRANCILLON

Marié à la sortie de l'école, j'ai trois enfants de 21, 20 et 16 ans.

Après le service (dans les Transmissions, à Stotang puis à Trèves) je suis rentré à la Télémeccanique Électrique ; j'y travaille actuellement dans le domaine des systèmes d'information, après avoir exercé des responsabilités dans trois autres fonctions :

- technique : recherche et développement, puis relations extérieures (comités nationaux et internationaux de normalisation)
- marketing, aux U.S.A.
- direction de filiale, au Canada

Nous avons eu ainsi, ma famille et moi-même, l'opportunité de vivre hors de France, et de nous confronter à culture latine et expérience anglo-saxonne. Je retiens de ces multiples contacts, en synthèse, une recherche : celle de l'équilibre.

Équilibre, volonté de partage de temps et d'efforts entre, par exemple, des activités familiales, professionnelles, socialement autres (amitiés, bridge), de développement personnel ; ces dernières sont, en ce qui me concerne, orientées vers l'environnement rural : restauration d'une vieille maison de vigneron à Sologne, connaissance... et cueillette des champignons ou, raquettes aux pieds, marche en forêt dans la neige (que c'était beau près de Montréal !), randonnées à bicyclette... etc.

Ces quelques réflexions et thèmes d'action, je vous les propose comme source potentielle d'échanges

Sincèrement vôtre

J.P. Francillon